

AWNI

Permudah Aktivitas Warga, Babinsa Perbaiki Jembatan Gantung

Wahyudha Widharta - SALATIGA.AWNI.OR.ID

Jun 6, 2023 - 11:05



SEMARANG- Permudah akses transportasi warga, Babinsa Kuwarasan Koramil 11/Jambu Serda Hermawan bersama warga, melaksanakan kerja bakti perbaikan Jembatan Gantung yang melintasi Sungai menghubungkan Dusun Kalisari RT11 dan Dusun Krajan RT 01 Desa Kuwarasan Kecamatan Jambu Kabupaten Semarang. Selasa (06/06)



Proses perbaikan jembatan yang berada diatas Sungai Kaligaleh ini menggunakan bahan-bahan Bambu yang ada di lokasi sekitar jembatan dan dikerjakan secara swadaya dari masyarakat.

Jembatan yang diperbaiki saat ini merupakan akses terdekat yang dilalui warga untuk beraktifitas maupun pergi bersekolah bagi para siswa memiliki Panjang 22 meter dan lebar 1,5 meter.

“Hari ini kami bersama masyarakat laksanakan gotong royong perbaikan Jembatan, yang mana jembatan ini merupakan akses bagi masyarakat dalam membawa hasil panen dan beraktifitas sehari-hari dari dusun satu ke tempat lain,” ucap Babinsa Kuwarasan



“Ini juga bertujuan bagian kami sebagai aparat teritorial kewilayahan yang turut serta memberikan perhatian dengan terus menjalin silaturrahi yang baik dalam mempererat hubungan kekeluargaan antara TNI dan masyarakat. Selain itu, Gotong royong ini juga merupakan sarana memupuk kebersamaan dan kekompakan Babinsa dengan masyarakat,” tambahnya.

Kepala Desa Kuwarasan dan beberapa warga sangat antusias dan semangat dalam melaksanakan kegiatan tersebut.

“Kehadiran Babinsa tentunya menjadi penyemangat warga kami. Semoga kehadirannya menjadi motivasi warga agar perbaikan jembatan yang menghubungkan dua dusun ini cepat selesai,” ungkapnya.

Dalam kesempatan itu, Babinsa juga berpesan, setelah diperbaiki jembatan ini nantinya warga dua desa bisa menjaga dan merawat sarana transportasi warga agar bisa bertahan lama dan bermanfaat untuk warga dan masyarakat secara umum. “Kita perbaikan bersama dan setelahnya juga harus kita jaga dan kita rawat bersama agar jembatan ini awet dan bertahan lama, lagi pula yang menikmati nantinya warga juga,” pesan Serda Hermawan.

Editor:Yudha27